

## Lions Benefiz-Golf-Turnier 2009 des Lions Clubs Monheim-Langenfeld

Am 16. August 2009 starteten 122 Clubmitglieder und Gäste zum 8. Lions Benefiz-Golf-Turnier auf der Anlage des Golfclubs Leverkusen.

Lions Vinayak Chaudhari begrüßte seine Lionsfreunde, alle Golfer und Gäste. Er dankte allen für ihre Bereitschaft, für den guten Zwecks zu spielen und zu spenden. Durch die großartige Unterstützung konnte wieder ein namhafter Erlös für das Friedensdorf Oberhausen gesammelt werden.

In seiner Begrüßungsrede bedauerte er, dass vom Vorstand des Golfclubs Leverkusen keiner anwesend war. Ferner entschuldigte er sich für den z.Zt. schlechten Zustand des Golfplatzes hofft aber, dass alle im nächsten Jahr einen besseren Platz vorfinden werden.

Auch der Präsident des Lions Clubs Monheim-Langenfeld, Dr. Friedhelm Fester, begrüßte die Anwesenden und dankte dem Golfclub Leverkusen für die Bereitschaft und Unterstützung, dass das Lions Benefiz-Golf-Turnier zum 8. Mal auf der Anlage des Golfclubs stattfinden durfte.

An reinen Spenden wurden insgesamt € 7.265,00 gesammelt.

Außerdem stellten zwei Künstler vom Kunstverein Langenfeld ihre Kunstwerke zur Versteigerung zur Verfügung. Lions Klaus März übernahm die Versteigerung mit viel Charme und professionell. So erzielte das Bild von Alexander Beck einen Erlös von € 300,00. Die Skulptur von Frau Elke Tenderich-Veit einen Erlös von € 500,00. Ferner stellte der Förderverein diesem Versteigerungswert noch € 500,00 zur Verfügung, so dass sich der Betrag von € 7.265,00 um weitere € 1.300,00 auf insgesamt € 8.565,00 erhöht.

Durch 9 Anzeigen verschiedener Firmen haben wir in diesem Jahr ein Spendenaufkommen von insgesamt € 11.115,00.

Ein solches Turnier auszurichten, bedeutet viel Mühe und Arbeit. Es gab aber viele Helfer, besonders für die Rundenverpflegung, die von Damen des Lions Clubs Monheim-Langenfeld hergerichtet wurde. Jeder kann bestätigen, es war nicht nur ein Gaumenschmaus, sondern auch eine Augenweide.

Großzügigerweise wurden die Preise für die Siegerehrung überwiegend von Herrn Klaus und Frau Gundi März sowie von Herrn Rolf Leyhausen gestiftet. Nach der Siegerehrung und dem gemeinsamen Abendessen verlief der Abend bei bestem Wetter in harmonischer Atmosphäre.

Jeder hofft, dass das inzwischen zur Tradition gewordene Golfturnier des Lions Clubs Monheim-Langenfeld auch im nächsten Jahr wieder stattfinden wird.